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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

濱 野 良 彦

中 島 正 勝

土 井 通 誉

Be a gift to the  world

2015～2016年度 国際ロータリーのテーマ

平成２７年７月１０日（№．２） No．207２

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「理事就任挨拶」

■次回卓話（７月１７日）予定

「限りなき子供の可能性」

福岡大学附属 若葉高校

ダンス部監督 松尾京子様

■前回例会の記録（７月３日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ７月３日 前々回 ６月１９日

会員総数 ７２名

免除会員数（1８名中）１４名

出席会員数 ４１名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ５７名

出 席 率 ８０．８８％

会員総数 ７２名

免除会員数(1８名中） ８名

出席会員数 ２７名

メークアップ ２７名

欠席会員数 ０名

合 計 ６２名

修正出席率 １００％

●砂山 / 中山晋平

●美しく青きドナウ / ヨハンシュトラウス

●フニクリフニクラ

●真っ赤な太陽

●シェリート・リンド / ジャワ民謡

３日（金）「会長・幹事就任挨拶」
定例理事会（例会終了後）

１０日（金）「理事就任挨拶」誕生祝
「クラブ協議会」１８時三光園
（前会長、幹事慰労会兼）

２４日（金）「納涼家族懇親会」１８時
ハイアットリージェンシー福岡
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会長報告

●第１号ビジターの福岡ＲＣ
会員岩崎成敏様に記念品を
お渡しします。

●米山記念奨学生のザム、
シャリファ ノファ アミザさんに
奨学金をお渡しします。

●今日は赤い勝負ネクタイをしてきました。ケネディー元大統

領は演説の際に真っ赤なネクタイをして、皆を鼓舞させたそう
です。ネクタイの起源は女性だそうで、戦争に送り出す時にマ
フラーを巻いてあげていたのを、ルイ１４世が気に入り皇族に
流行っていったそうです。ネクタイは首を絞められているようで
すが、最初に首を絞めたのは女性ではないでしょうか。実は今
日のネクタイはロータリーのネクタイです。これも何かのいいき
っかけではないだろうかと思っています。

●前会長仲島英二会員、前幹事竹内國廣会員に記念品をお
渡しします。



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 平田文夫 ： 副委員長本山茂夫 ： 委員 ： 井上秀文：磯本昌章：川﨑勝彦：中園二郎

累計 ４０，０００円 達成率 ３．１％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ４０，０００円

＜例会運営委員会＞

【スマイル箱】 ありがとうございました！

濱野 良彦君 来年の6月まで会長として会員の皆様と一緒
に歩んでまいります。よろしくお願いします。

土井 通誉君 一年間幹事を務めます。
皆様のご協力をお願いいたします。

鬼倉 潔君 SAAをつとめさせていただきます。
1年間宜しくお願いします。

田中 雄二君 徳永さん先日は有難う御座いました。資料委
員に成りました。皆様の御協力をお願い致し
ます。

仲島 英二君 濱野会長のご活躍をお祈りします。磯本さん
先日は大変有難うございました。

安東 清美君 濱野丸の船出を祝す。
浅野 秀樹君 濱野丸の航海の無事をお祈りします。
坂本文比古君 濱野会長、土井幹事、鬼倉SAA、会長・幹事

会では大変お世話になりありがとうございま
した。

竹内 國廣君 新納さん、宮野さん、おせわになりました。
竹田倉太郎君 徳永さん、高本さん、ありがとうございました。
的野 良次君 徳永さんありがとうございました。
長 明君 徳永さん御世話になります。

ありがとうございます。
筒丸 貴行君 徳永さん、いつもありがとうございます。
石川 哲也君 徳永さんありがとうございました。
河内 美香君 鬼山さん、手作りジャムありがとうございまし

た。おいしかったです。
宮野 祐輔君 新納さん、お世話になりました。
中村 勇治君 今日と明日、マリンメッセで住宅関係イベント

やってますので、よかったら来て下さい。
早退します。

宮野 祐輔君、新納 洋君
写真有難う。

毛利 泰介君 メークアップが続きました。
竹内 國廣君、原田実樹宜君

早退します。

＜親睦委員会／矢頭委員長＞

● 24日は夏祭りです。是非皆さん参加してください。
日本一の若葉高校もよんでいますし、お子さん達用の
ゲームも考えています。是非家族で参加してください。
浴衣の方は着付けも用意しています。

各委員会報告

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～

＜会長・幹事会＞

濱野会長年度が始まり、私もガバナー
補佐の一年間がスタートしました。
最初の仕事である会長・幹事会を
６月２６日（金）、濱野会長指導の下、
無事盛会裏に終わることができました。
一年間大変ですが、是非これからも
宜しくお願いします。

（坂本 文比古会員）

● ７月２４日（金）お昼の例会を１８時にハイアットリー

ジェンシー福岡に変更して開催致しますのでお昼の例
会はありません。

●週報の表紙右上にシリアルナンバーを入れており

ます今日は、昭和４５年２月６日から数えて２０７１回目
の例会となります。
２１００回目の例会は、来年のIMが終わって最初の例
会日となりますので、何か節目にふさわしいものがで
きないかなと考えています。

直前会長報告

● RIから会員増強のご褒美のバッチが届きましたの
で竹田会員に渡したいと思います。

●第１回定例理事会を本日例会終了後、７階蘭の間
にて開催致しますので、理事会メンバーは出席下さい。

● ７月１０日（金）１８時より三光園にて新年度最初の
クラブ協議会を開催致しますので、理事・役員・各委員長
はご出席下さい。クラブ協議会終了後、前会長・幹事の
慰労会を開催いたします。

幹事報告



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 平田文夫 ： 副委員長本山茂夫 ： 委員 ： 井上秀文：磯本昌章：川﨑勝彦：中園二郎

● 「世界へのプレゼントになろう。」ラビンドランRI会長

のテーマです。「私たちは往々にして、あまり意味のない

ことに捕らわれ、物を手に入れるために身をやつします

。しかし、私たちがこの世を去った後、人が思い起こす

のは、私たちが生前乗っていた車でも、着ていた服でも

、肩書きでも、役職でもありません。私たちの人生の価

値は、どれほど得たかではなく、どれほど与えたかによ

って判断されるのです。」

● これと同じことをおっしゃった方がこのクラブにおられ

ました。２年前に亡くなられた原敬二郎先生です。先生

が古賀春江の絵を石橋美術館に寄贈しており,「よく高

価な絵を寄贈なさいましたね。」との問いに、「人に与え

たものしか残らんからね。」とあっさりおっしゃいました。

「自分は、人が一生を終えて後に残るのは、その人が集

めたものではなく、その人が他人に与えたものだけであ

ると思う。古賀春江は久留米で生まれた画家なので、故

郷の美術館に寄贈するのが適当だと思った。」と言われ

たそうです。

● RI会長と本田ガバナーのテーマを受けて、濱野会長

は、「積極的な行動を自ら起こそう！Take Positive 

Action」というテーマになさいました。日本語の部分は、

皆さんへ同意を求めた呼びかけですが、英語の部分は

濱野会長ご自身が、皆さんの前で「私は積極的にやりま

す。」と宣言したものです。会長のテーマというものはも

ちろん上意下達というものではありません。しかし、もし

、このテーマを会員の皆さんも自らの行動基準としてい

ただけたら、東南クラブは更に飛躍できるのではないか

と思います。もちろん私も「Take P-A」で皆さんとコミュニ

ケーションを深めたいと思っていますので、自由な発想

によるアイデアなどを積極的にお聞かせ下さい。

●前期の竹内前幹事に劣らず真面目な人間ですから、

皆さんのアイデアが実現するよう一生懸命努力いたしま

す。どうかこの一年、皆さんのご協力を賜りますよう宜し

くお願いいたします。

●はじめに理事、そして各委員長を引き受けていただきあり

がとうございました。

●私は昭和２２年７月生まれの団塊の世代です。猪生まれ、

獅子座です。血液型はB型で、猪突猛進のがむしゃらに突っ

走る性格だそうです。

●私のことを一言で表すと「若作りの濱野」と呼んでいただい

て結構です。土臭いところで少し若ぶっているというのが事実

です。 よく先走るところもありますので、「先走りの濱野」とも呼

んでもらっても結構です。もう一つありまして、「思い込みの濱

野」というのもあり、オッと思うと信じてしまい、そのまま融通が

利かなくなる悪いところもあります。三大悪を持っています。

●学生時代にもう一つ言われたことがあります。友人に女性

と一緒にいたのを見られたようで、知らんふりをしていたら、

「とぼけの濱野」と言われました。これも覚えてもらって結構で

す。

●会長職をどうするか考え、この性格を踏まえて「有言実行」

がいいだろうと思いました。聞こえはいいですが、裏をかえせ

ば大風呂敷を広げているだけです。私としては、理念として持

っておきたいと思っています。ちょっとだけ背伸びをしていきた

いと思っています。ですので、理事や委員長にはお願いするこ

とがあると思います。

●会場移転の時期に会長になりました。嫌な時期になったと

思いましたが、性格上いただいたチャンスと思うようになって

ました。ですが「先走りの濱野」になってはいけないと思ってい

ます。

●入会当時、東南ロータリーなので、東や西の後と思ってい

たことが違うと先輩方から教えていただきました。歴史を知る

と東南ロータリーがもっとおもしろくなりました。

●第４グループで会員数１００名を超えているのは３つで東南

はその次のグループです。ただ、奨学金の功労者などは多い

ほうです。こういうことをもっと知り、もっと伸ばすことを実行し

ていければと思っています。

●私の運営方針は別紙にありますが、「積極的と行動を自ら

起こそう！Take Positive Action:Take P-A」です。

就任挨拶

２０１５～２０１６年度

会 長 濱野良彦君 ２０１５～２０１６年度

幹 事 土井通誉君


